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5 Piéces

210 m2

Réf. N-40624
4 000 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Nice Vinaigrier - Villa de style néo provencgal, en parfait état et
bénéficiant d'une superbe vue panoramique jusqu'a I'Estérel. La
propriété est édifiée sur un parc paysagé de 3600 m? et elle bénéficie
d'une exposition sud-ouest.La villa principale de 210 m2 est composée
d'une double piece de réception ouvrant sur une large terrasse avec
piscine, d'une cuisine équipée, de quatre chambres en suite avec salle
de bain et un bureau. Une maison d'invités, un garage double et de
nombreuses places de stationnement complétent ce bien. Un véritable

havre de paix !

Nice Vinaigrier - Provencal style villa, in perfect condition and enjoying a superb
panoramic view to the Esterel. The property is built on a landscaped park of 3600
sgm and it enjoys a south-west exposure. The main villa of 210 sgm consists of a
double reception room opening onto a large terrace with swimming pool, an
equipped kitchen, four bedrooms en suite with bathroom and an office. A guest
house, a double garage and many parking spaces complete this property. A true

haven of peace!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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